



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. September 2014

RheinMain CongressCenter (RMCC), Stadtpolitik, Touristik, Homepage, Wirtschaft

### **Wiesbaden-Stand auf der Expo Real Immobilienmesse in München ist ausgebucht**

14 Unternehmen aus Wiesbaden und ebenso Unternehmen, die am Standort Immobilienprojekte realisieren, beteiligen sich in diesem Jahr als Stand- oder Logopartner am Gemeinschaftsstand auf der Expo Real in München. Die 17. Internationale Fachmesse für Immobilien und Investitionen findet vom 6. bis 8. Oktober in den Münchener Messehallen statt und ist die größte B2B-Messe für Immobilien und Investitionen in Europa.

„Die Messe hat sich zu einer hervorragenden Plattform für die Kommunikation der gesamten Immobilienbranche entwickelt und gibt uns die Gelegenheit, die in Wiesbaden übliche, sehr gute Vernetzung zwischen Stadt und Unternehmen zu präsentieren und gemeinsam für den Immobilienstandort zu werben“, so Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel zu den Gründen für die Messeteilnahme und freut sich über den vollen Terminkalender. „Wo trifft man sonst in drei Tagen so viele hochkarätige Entscheider aus der Branche“.

Neben Detlev Bendel als zuständigem Dezernenten für Wirtschaft gehören auch Oberbürgermeister Sven Gerich und die Stadtentwicklungsdezernentin Sigrid Möricke sowie weitere Vertreter aus Politik und Verwaltung zur Delegation, die nach München reist, um für den Standort Wiesbaden zu werben.

Die Messe dient in erster Linie der Präsentation des Wirtschaftsstandortes und der Kontaktaufnahme mit Investoren, Projektentwicklern, Architekten und Expansionsleitern. Seit einigen Jahren sind neben dem Thema Gewerbeflächen auch stark die Wohnbauflächen in den Vordergrund gerückt. Die städtischen Gesellschaften SEG und GWW suchen das Gespräch mit bewährten und neuen Partnern, ebenso wie die anderen zum Teil langjährigen Standpartner. Mit dabei sind in diesem Jahr wieder Steinbauer KG, OFB Projekte in Wiesbaden, die DSK GmbH und in diesem Jahr neu die Heico Property Partners, der Spezialist für das Management von gewerblich genutzten Immobilien.

Aus den Erfahrungen der letzten Jahre werden von Investoren und Projektentwicklern in Wiesbaden insbesondere nachgefragt: größere Gewerbeflächen mit optimaler Verkehrsanbindung ebenso wie Grundstücke für die Entwicklung von Büroflächen. Investoren sind immer auch auf der Suche nach Anlageobjekten und Flächen für Wohnungsbau. Für die Expansionsleiter der großen Handelsunternehmen ist insbesondere die Wiesbadener Innenstadt interessant.

Neben dem üblichen Messebetrieb steht in diesem Jahr die Vorzertifizierung der neuen Rhein-Main-Hallen im Mittelpunkt. Mit dem Zertifizierungssystem der DGNB wird die Nachhaltigkeit von Gebäuden objektiv bewertet. So heißt der Titel der Veranstaltung konsequenterweise „Auf Nachhaltigkeit bauen – die Zukunft bewegen“. Das Vorzertifikat in Gold wird durch die DGNB an Stadtrat Detlev Bendel und dem zuständigen Bau-Betriebsleiter der Rhein-Main-Hallen, Henning Wossidlo, übergeben.

Die Landeshauptstadt Wiesbaden und ihre Partner finden sich am angestammten Platz in Halle C1 auf insgesamt 154 Quadratmeter. „Wie hier vor Ort präsentieren wir uns dort in der Messehalle inmitten der anderen Rhein-Main-Städte“, so Bendel „und zeigen uns als starken Partner in der Metropolregion FrankfurtRheinMain.“

+++